



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Herrn Prof. Dr. Gunter Dueck

mit Wirkung vom 1. Oktober 2014
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Gunter Dueck ehrt die GI einen Praktiker und Publizisten, der durch seine Beiträge im Informatik-Spektrum, durch seine Vorträge und durch seine Bücher der Informatik ein prägnantes Gesicht gibt. Seine pointierten Sichten schaffen ein öffentliches Bewusstsein für die Informatik als Disziplin und für den Informatiker als Menschen.

In der GI hat sich Gunter Dueck im Präsidium engagiert ebenso wie in der Jury des GI-Innovations- und Entrepreneurpreises, in Arbeitskreisen, Kommissionen und als Mitherausgeber des Informatik Spektrums.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Stuttgart, im September 2014

Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer
(Präsident)